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Участники старшего поколения рассказали историю бывшего озера и внесли свои
предложения по благоустройству общественного пространства, которое так необходимо
жителям.  Старожилы отметили, что в 90-е годы озеро Зеркальное было засыпано,
ключи, снабжающие водоем, перестали функционировать и согласились с тем, что озера
в этом месте не будет. Участники высказались за оформление пространства
пешеходными дорожками, скамейками, арт-объектами, сообщает пресс-служба главы
Белогорска.
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